

<https://ammar.org.ar/Capacitacion-en-salud-sexual-y.html>

Capacitación en salud sexual y reproductiva

- Noticias - Salta -



Publication date: Jueves 1ro de diciembre de 2011

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Una integrante de la organización "Médicos del Mundo" brindó un taller de capacitación a las compañeras de Ammar.

En el marco del proyecto financiado por UNFPA, el pasado 27 de julio las compañeras de la filial salteña se reunieron en la ciudad de Oran, para asistir a un taller de capacitación en salud sexual y reproductiva a cargo de una doctora integrante de "Médicos del Mundo". El mismo se llevó a cabo en su casa y contó con la asistencia de muchos jóvenes de la comunidad guaraní de Villa Ralle. El primer tema abordado fue sexualidad y género. Al respecto, Sandra Rufino sostuvo: "nosotras tenemos información pero estas capacitaciones sirven para afianzar más lo que sabemos y sobre todo para poder relacionarse con otros sectores de la sociedad, como los futuros promotores de Villa Ralle, que son jóvenes que están aprendiendo sobre nuestro trabajo y las actividades que realizamos". También se sumaron a participar de la jornada, Silvia Jenese y su esposo Riky Zaya, ambos artista autoconvocados de Oran, que ofrecieron su apoyo para trabajar juntos en futuras actividades de prevención que realice Ammar, y la periodista Silvana Brezine de radio Noa y Revista del Norte de Oran, que conduce el programa "Ser Humano" y donde las compañeras de Ammar estuvieron dando un reportaje.